

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zuckerl für „Krone“-Leser:

Gratisrunde mit Riesenrad

Für alle „Krone“-Leser gibt es heute wieder ein spezielles „Länderspiel-Zuckerl“: Jeder, der beim Riesenrad eine gültige Eintrittskarte für das Spiel im Happel-Stadion vorweist, darf gratis eine Runde mit dem berühmten Wiener Wahrzeichen absolvieren. Gültig ist das Angebot den ganzen heutigen Tag – also: einfach zur Kasse hingehen, Eintrittskarte vorweisen, schon kann man den Blick über die Dächer von Wien und den Prater genießen.